
 IN CASO DI AFFERMAZIONE ALLE PROSSIME ELEZIONI AMMINISTRATIVE  DI SAN FILIPPO DEL MELA COME 

GIA’ DETTO  IN DIVERSE INTERVISTE  SULLA SALUTE E SULL’AMBIENTE PRETENDO TRASPARENZA E 

SOPRATTUTTO RISPETTO DELLE REGOLE. SENZA COMPROMESSI. NON CREDO CHE SINO AD OGGI CIO’ SIA 

AVVENUTO. E’ CHIARO  CHE IN MERITO ALLE PRESCRIZIONI SANITARIE LEGATE ALL’AUTORIZZAZIONE 

AMBIENTALE ALLA RAFFINERIA E’ STATO UN ERRORE  NON PRETENDERE L’INSERIMENTO E QUINDI NON 

RESTA CHE ATTENDERE L’ESITO DEI RICORSI DAVANTI AGLI ORGANI AMMINISTRATIVI (TAR E CGA). A QUEL 

PUNTO NON POTRANNO ESSERCI GIUSTIFICAZIONI DI SORTA E DOVRANNO ESSERE PREVISTE. 

 

NON C’E’ DUBBIO CHE ATTIVERO’ QUELLO CHE RIENTRA NELLE MIE COMPETENZE E POSSIBILITA’ NEL 

RISPETTO DELLE PREVISIONI NORMATIVE. 

 

RITENGO CHE OGNI COLLABORAZIONE QUANDO E’ IMPRONTATA AL RISPETTO DEI RUOLI HA UNA SUA 

VALENZA POSITIVA. CHIARAMENTE QUANDO PARLIAMO DI AMBIENTE E SALUTE, CHE LO RIPETO, PER ME 

RAPPRESENTANO UNA PRIORTA’ A TUTELA DELLA COMUNITA’ CHE ANDRO’ A RAPPRESENTARE, QUALSIASI 

SINERGIA CON LE ASSOCIAZIONI DEL SETTORE PUO’ ESSERE IMPORTANTE PER RAGGIUNGERE QUEI 

RISULTATI CHE TUTTI AUSPICHIAMO. POI PUNTANDO MOLTO SULL’ASCOLTO DEI CITTADINI E’ CHIARO CHE IL 

DISCORSO VALE ANCHE PER CHI E’ IMPEGNATO IN CAMPO AMBIENTALE. 

  

PER ULTERIORI DETTAGLI IN MATERIA AMBIENTALE E SANITARIA RIMANDO AL PROGRAMMA ELETTORALE 

DA ME PRESENTATO E PUBBLICATO SUL NOSTRO SITO WWW.UNITIPERILPAESE.IT 


